

Freitag, 21. September 2018, 19.30 Uhr

Inseln im Licht

Die Kykladen

Bildvortrag mit Hans-Dieter Klose (Krefeld)



Wenn bei tiefblauem Himmel und strahlender Sonne die Wellen peitschend gegen die felsigen Ufer branden, dann ist der Meltemi da, der knatternde Nordwind, der die Ägäis aufwühlt.

Fünf Jahrtausende sind über diese „Küsten des Lichts“ hinweggezogen und haben auf unterschiedliche Weise ihre Spuren hinterlassen: auf die Kykladenkultur des 3. Jahrtausends folgte die minoische Welt; Griechen, Römer, Byzantiner, Venezianer, Türken und andere Flotten segelten durch

die Ägäis, das Meer, das die Griechen *pontos* – Pfad, Steg oder Brücke – nannten. Immer war es mehr Verbindung zwischen den sich befruchtenden Kulturen als trennendes Element. „Kyklades“, die im Kreis um Delos, die heilige Insel des Apollon liegenden Inseln; so hießen Paros, Naxos, Melos, Mykonos, Thera/Santorin und manche andere schon in der Antike. Heute sind sie vielbesuchte Ferienziele. Mit Bildern und Texten sollen Landschaft und Kultur, Geschichte und Gegenwart einiger dieser Inseln dargestellt werden.

Veranstalter:
Deutsch-Griechische Gesellschaft
Düsseldorf e.V.
www.de-gr-gesellschaft.com

Eintritt: 3,- €



Ort der Veranstaltung:
DIE BRÜCKE
-Internationales
Bildungszentrum-
Kasernenstr. 6, 3. OG
40213 Düsseldorf